



REF: GVAJSB16AT1

Exclusivo ático amueblado con Terraza en Turó Park

Barcelona, Sarrià - sant gervasi

Exclusivo ático amueblado con Terraza en Turó Park

Glover Barcelona tiene el privilegio de ofrecer en alquiler este ático único en Turó Park. Con 186 m² construidos interiores y una gran terraza de 40 m² aprox. a pie de salón, esta vivienda AMUEBLADA destaca por sus amplios espacios y acabados de alta calidad.

Al entrar, un elegante recibidor distribuye la vivienda en zona de día y zona de noche.

En la zona de día encontramos un gran salón comedor, con chimenea y unos grandes ventanales que dan con acceso a una terraza amueblada.

La cocina que puede quedar completamente abierta al comedor y está totalmente equipada con electrodomésticos de alta gama, destacando la nevera de vinos, el horno de vapor.

Zona de despensa y cuarto de plancha independiente y además cuenta con una práctica zona de aguas con lavadora y secadora. Por último tenemos 1 aseo de cortesía para invitados en esta zona.

La zona de noche está compuesta de tres suites. Además, dos de ellas comparten una sala de estar.

La suite de matrimonio tiene una gran zona de vestidor y disfruta de su propia pequeña terraza privada. Las otras dos suites tienen camas grandes y zona de estudio. Los dos baños tienen ducha.

Los acabados son de gran categoría, incluyen armarios empotrados en todas las habitaciones y una gran zona de almacenaje en el recibidor, suelos de parquet, aire acondicionado por conductos, caldera para calefacción y ventiladores de techo.

Se alquila completamente amueblada, sin textiles. Los muebles que se muestran en las fotos pueden ser substituidos por otros similares. Los objetos de decoración están a determinar.

La vivienda también dispone de servicio de portería y una plaza de parking doble (una detrás de la otra) para dos coches grandes o un coche grande y mediano y moto.

Ubicada junto a uno de los parques más emblemáticos de Barcelona, el Turó Park, este ático ofrece la oportunidad de vivir en un entorno natural y tranquilo, sin renunciar a la proximidad de comercios, restaurantes y transporte público.

En definitiva, este ático es un sueño para vivir y disfrutar de Barcelona. Si desea ser el afortunado en disfrutar de esta pieza única en uno de los barrios más auténticos de la ciudad, no dude en contactarnos. Puede enviarnos un WhatsApp o llamarnos al 681 162 903.

Ficha técnica

Distribución

- Superficie 186m²
- 3 habitaciones
- 3 baños
- Amueblado
- Parking 1 plaza
- Buen estado

Características

- Aire acondicionado
- Calefacción
- Todo exterior
- Calif. energética: E

Datos Adicionales

- Ascensor

Condiciones generales

Los datos expuestos nos han sido facilitados por terceros, como meramente informativos y se suponen correctos. Glover Barcelona, no garantiza su veracidad. La oferta puede estar sujeta a imprecisiones, errores, omisiones no intencionadas, cambios de precio y/o a la retirada del mercado sin previo aviso. Una vez acordado el arrendamiento, los honorarios del Agente son a cargo del arrendatario, siendo éstos de un 10% de una anualidad de la renta pactada, más el IVA correspondiente en vigor. Los impuestos correspondientes al alquiler, en concreto el ITP son a cuenta asimismo del arrendatario. Otras condiciones particulares, como la duración, fianza, garantías, consumos/suministros o gastos de comunidad cuando los hubiere, serán acordadas y especificadas en cada caso concreto.

Mapa:

<https://www.google.com/maps/@41.3957,2.13947,16z?hl=es>

Enlace:

<https://dev.gloverbarcelona.com/es/propiedades/barcelona-sarria-sant-gervasi-exclusivo-atico-amueblado-terraza-turo-park-718>







